Hamburg Messe und Congress GmbH

die Adresse für Messen und Congresse Öffentlichkeitsarbeit

Neues aus Shanghai

'Langer Marsch' nach Hamburg

Aktuelle Leistungsschau der Stadtregierung Shanghai Anläßlich ASIA Expo im April 1994 in Hamburg

> 26. Oktober 1993 ASIA 1

Der Staatsrat der Wirtschaftsbehörde, Dr. Claus Noé, und der Geschäftsführer der Hamburg Messe, Prof. Franz Zeithammer, verhandelten in Shanghai über die Durchführung der Leistungsschau SHANGTEC '94, die in Zusammenarbeit mit der Science & Technology Commission of Shanghai Municipality auf dem Hamburger Messegelände durchgeführt wird.

Geplant ist eine Präsentation der Produkte neuester chinesischer Technologien und die Darstellung von wissenschaftlichen Untersuchungsergebnissen, Patenten und Erfindungen, die jüngst in Shanghai entwickelt wurden. Den Messebesuchern soll deutlich werden, welche Zuliefermöglichkeiten aus Shanghai für die industrielle Produktion in Deutschland bestehen und entwickelt werden.

Eine besondere Attraktivität stellt das Raumfahrt-Programm 'Langer Marsch' dar, das unter anderem den Raketentransport für wissenschaftliche und kommerzielle Satelliten vorsieht. Die Hauptproduktionsstätte befindet sich in Shanghai.

Erstmalig wurde der Hamburger Delegation die Produktionsstätte 'Langer Marsch' gezeigt.

Vertreter aus Wissenschaft und Technik werden aus Anlaß dieser ersten Shanghai-Leistungsschau die Delegation nach Hamburg begleiten.

Redaktion: Ingrid Ruppert, Tel. (Hamburg) 040/35 69 2442